

N° 2018-03-CRSALNORD-VBEB

CONSEIL DE QUARTIER SALAISE NORD

Compte-rendu de la réunion du 21/06/2018 Au Gymnase Joliot Curie à 18 heures 30

Invitée : Roselyne MEDINA, 4^{ème} adjointe en charge de l'urbanisme, espaces verts, eau potable et assainissement (CCPR)

ORDRE DU JOUR :

- Aménagement du Centre Bourg / Intervention de Madame Roselyne MEDINA
- Projet d'une résidence d'autonomie
- Bilan Journée Citoyenne – Samedi 26 mai 2018
- Divers

1/ AMENAGEMENT DU CENTRE-BOURG ET DES SABLES / RESIDENCE AUTONOMIE

a/ LE CENTRE VILLAGE

Intervention de Madame Roselyne MEDINA qui explique que les élus et les services réfléchissent sur le réaménagement du centre village et souhaiteraient y associer la population salaisienne afin de vérifier si leurs pistes d'action seraient en phase avec les souhaits des habitants et des usagers.

Il est prévu la mise en place d'un atelier participatif pour réfléchir sur l'avenir de centre village où les habitants de Salaise, les riverains de la place Elsa Triol, les commerçants du centre village ainsi que les membres des Conseils de Quartier sont invités à participer (durée de l'atelier participatif : 2 heures) sur le thème : « Comment voyez-vous le centre du village dans le futur ».

Cette démarche participative devrait déboucher sur la création d'un groupe de travail avec la perspective d'un rendu à la population dans les mois à venir (réunion publique).

A suivre

b/ LE QUARTIER DES SABLES

Sont invités les riverains et les membres du Conseil de Quartier à une réunion de présentation de l'aménagement du quartier des Sables le mercredi 27 juin à 18 heures en mairie.

2/ PROJET D'UNE RESIDENCE D'AUTONOMIE

Etat de besoin : date de formation si personnes intéressée, joindre la mairie

3/ BILAN DE LA 1^{ère} JOURNEE CITOYENNE – samedi 26 mai 2018

Globalement, le bilan de cette journée est très positif : démarche très bien et appréciée par l'ensemble des participants comme le choix du site du Prieuré pour l'organisation du grand pique-nique partagé

Avis général : Très bons moments de convivialité mais à déplorer peut-être qu'il n'y avait pas beaucoup de personnes et familles

A l'unanimité, chacun s'est accordé à dire qu'il fallait reconduire la remise des cartes électorales aux jeunes de 18 ans

Conclusion : renouveler cette journée mais il faudrait réfléchir pour mobiliser plus de Salaisien(ne)s ?

D'où les propositions suivantes :

↳ Regrouper la journée citoyenne avec la fête des quartiers ?

↳ Solliciter le citoyen salaisien en mettant en place un questionnaire à questions ouvertes pour connaître leur point de vue et idées ?

↳ Solliciter les services municipaux et les agents pour les amener à travailler sur l'organisation de cette journée citoyenne dans le « FAIRE ENSEMBLE POUR MIEUX VIVRE ENSEMBLE » ?

Par ailleurs, d'autres questions restent en suspens comme :

⇒ Est-ce que le service Enfance va profiter du travail réalisé lors de cette journée pour continuer ou rafraîchir la fresque ?

⇒ Est-ce qu'il ne pourrait pas avoir une plaque apposée sous le tunnel du Rhodia pour indiquer que les travaux de rafraîchissement avaient été réalisés dans le cadre de la première journée citoyenne ?

Remerciements à tous les membres du Conseil de quartier qui ont participé à cette journée.

4/ DIVERS

Les membres du Conseil de quartier souhaiteraient être associés à la participation à la journée de l'environnement organisé par le CME de Salaise comme être invités aussi à la réunion de préparation du nettoyage de la Sanne.

Certains aimeraient que cette journée ne se limite pas qu'à nettoyer les bords de la Sanne mais pourquoi pas nettoyer les déchets côté des cités et le long du bord de l'autoroute ? Il faudrait peut-être voir avec Marie-Eve et l'adjointe chargée de l'environnement, Madame SARRAZIN Michèle, pour connaître leur avis sur ce point.

A suivre

4/ QUESTIONS

➤ Comment se fait-il qu'au village, il y a une aire de jeu, le City Stade et le skate par cet rien aux Cités ?

➤ Le projet non abouti de l'aire de jeux de Joliot Curie, ne pourrait-il pas être reconsidéré avec du matériel d'occasion ? Quelles seraient les possibilités ?

➤ Ne pourrait-on pas mettre des poubelles pour éviter que soient jetés les déchets au sol ?

➤ Ne pourrait-on pas mettre des containers de verre et de papier pour le recyclage ?

- Quand on sort des cités côté Rhodia, la visibilité est masquée par des haies qu'il faudrait tailler
- Demande de diffusion du CR du 26/04 avec l'intervention de Gérard Perrotin + attente retour des questions

Fin de réunion

Prochaine réunion : Jeudi 27 septembre 2018 à 18 heures 30 au Gymnase Joliot Curie